

Sans titre

J'essaie juste de faire mon chemin de petit bonhomme
En essayant d'être de jour en jour, de moins en moins faible...
de plus en plus fort
pour aimer encore

d'avoir un idéal
qui ne soit pas létal

d'agir au mieux, comme me le dicte ma conscience
toujours faire ce qui me semble juste
éviter de blesser en en ayant conscience
toujours faire ce qui me semble le plus juste

je suis juste un homme qui voudrait être aimé
et qui a beaucoup d'amour à donner
est-ce trop demandé
que de trouver
une âme assez méritoire
pour tout cet amour, le recevoir

Dominique S.